

Was war los im Kindergarten?

Lange Zeit war der Kindergarten für alle Kinder geschlossen, da ein Virus, namens Corona die Welt auf den Kopf stellte. Die Kinder haben bestimmt mit ihren Familien schöne, gemeinsame Tage erlebt. Sicherlich war es nicht immer leicht, so lange Zeit, ohne Freunde und Angehörige zu sein. Aber umso schöner ist nun die Freude, des **Wiedersehens!**

Wir hoffen, dass wir euch durch unser Kindergartenportal „Spaß von zuhause aus“ und der Familienpost im Mai die außergewöhnliche Zeit erleichtern konnten.

Für viele Kinder begann der Kindergarten bereits in der Notbetreuung und für die Schulanfänger für das Schuljahr 2020/2021 startete der Kindergarten am Montag, 25.05.2020. Ab Montag, 15.06.2020 begrüßen wir die Kinder, die nächstes Jahr (2021/2022) in die Schule kommen.

Wir freuen uns sehr, wenn wir bald wieder alle Kinder im Kindergarten begrüßen dürfen und dass langsam wieder „Normalität“ einkehrt...